

PROFESSION BANLIEUE

L'ÉVALUATION DE L'ATTRACTIVITÉ DES QUARTIERS PRIORITAIRES. UNE DIMENSION MAJEURE DE LA POLITIQUE DE LA VILLE

9 décembre 2020



Ce rapport publié en décembre 2020 ne constitue pas une évaluation globale de la politique de la ville mais une évaluation destinée à apprécier l'une des dimensions principales de cette politique, à savoir l'attractivité des quartiers politiques de la ville (QPV).

Cette dernière dimension associe simultanément des objectifs (améliorer l'image des quartiers, attirer des habitants par choix, prévenir les phénomènes de relégation, etc.) et des résultats (implanter de nouvelles activités, permettre l'arrivée de ménages moins défavorisés, etc.). Elle permet d'apprécier si les diverses actions publiques contribuent à réduire les phénomènes d'évitement de ces quartiers et, plus globalement, s'ils en améliorent, ou non, l'image auprès de leurs habitants et de la population tout entière.

La Cour des Comptes s'est attachée à répondre à quatre questions évaluatives :

- La politique de la ville prend-elle en compte les facteurs qui affectent

l'attractivité des QPV ?

- L'attractivité des QPV s'est-elle améliorée entre 2008 et 2018 ?
 - Dans quelle mesure les dispositifs publics ont-ils contribué à cette évolution ?
 - L'articulation entre la politique de la ville et les autres interventions des services publics a-t-elle permis de renforcer l'attractivité des QPV ?
-

Lire aussi : [Téléchargez le rapport L'évaluation de l'attractivité des quartiers prioritaires - décembre 2020](#)

- **Emplacement :** [Accueil](#) > [Publications et Ressources](#) > [Les documents, rapports et textes officiels](#) > [Rapports officiels](#) >
- **Adresse de cet article :**
<https://www.professionbanlieue.org/L-evaluation-de-l-attractivite-des-quartiers-prioritaires-Une-dimension-majeure>